

Rechaza Rusia sanciones de EEUU a Venezuela



Caracas, 22 May (RHC) La cancillería rusa rechazó las sanciones económicas que tomó este lunes el Gobierno de Estados Unidos (EEUU) contra Venezuela.

El director del departamento de América Latina del ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Alexándor Schetinin, expresó: 'Moscú está en contra de cualquier política de sanciones, de introducción de medidas restrictivas unilaterales contra Estados soberanos que no contribuyan a la creación de un clima normal para la cooperación en los asuntos internacionales'

El presidente de EEUU, Donald Trump, firmó este lunes una orden ejecutiva, en la que prohíbe a cualquier ciudadano, institución o empresa estadounidense adquirir deuda venezolana o activos y propiedades pertenecientes al Gobierno de Venezuela en el país del norte, incluidas aquellas inversiones derivadas de Petróleos de Venezuela S.A. (PDVSA).

El objetivo del imperio estadounidense es aumentar la presión sobre el gobierno constitucional del presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, al que también se le limita su capacidad de obtener liquidez, incluidas las cuentas por cobrar.

También el viceministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Alexandr Pankin, calificó de 'contraproducente' e 'ilegal' la aplicación de nuevas sanciones por parte del gobierno de los Estados Unidos (EEUU) contra

Venezuela, tras la elección de Nicolás Maduro como presidente para el período 2019-2025.

Las más recientes se impusieron este lunes, cuando el presidente Donald Trump firmó una orden ejecutiva que prohíbe a cualquier ciudadano, institución o empresa estadounidense adquirir deuda pública venezolana o activos y propiedades en aras de bloquear financieramente la capacidad de liquidar activos en territorio estadounidense.

'Es contraproducente tratar de cambiar la situación venezolana y presionar con la amenaza de sanciones o amenazas económicas, y es ilegal desde el punto de vista del derecho internacional', indicó el viceministro.

En declaraciones ofrecidas en Buenos Aires, Argentina, donde participa en la reunión de ministros de Relaciones Exteriores del G20, el representante diplomático criticó, además, las fuertes posturas contra Venezuela de varios gobiernos latinoamericano alineados al presidente de EEUU, Donald Trump.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162838-rechaza-rusia-sanciones-de-eeuu-a-venezuela>



Radio Habana Cuba